



VENTO +

VENTO ELECTRONIC € 34,90

26 x 10 x 2,4 cm, 370 g, 12V - 0,5A, 6W

Art. 7164010N



Kühlschranklüfter. Elektronische Regelung der Lüftergeschwindigkeit über den eingebauten Temperatursensor. Komplett mit Bedienungspanel.

Fridge fan. The turning speed is electronically controlled by a temperature sensor. Complete with control panel.

Mit dem Vento Swift wurde der Kühlschranklüfter neu erfunden. Die Verkabelung des Kontrollpanels entfällt vollständig und es reicht ein einfacher Anschluß an das 12V Bordnetz um das Gerät in Betrieb zu nehmen.

Das mit einem batteriebetriebenen Touch-Display ausgestattete Kontrollpanel ermöglicht eine komfortable Bedienung aller Lüftereinstellungen und die Montage kann flexibel an beliebiger Stelle im Fahrzeug erfolgen. Der Vento Swift wird komplett mit Montageteilen geliefert.

With the Vento Swift, the refrigerator fan has been reinvented. The cabling of the control panel is completely eliminated and a simple connection to the 12V on-board power supply is all that is needed to start the device.

The control panel, which is equipped with a battery-operated touch display, allows convenient operation of all fan settings and can be flexibly mounted anywhere in the vehicle. The Vento Swift is supplied complete with mounting parts.

VENTO NG 92 € 43,90

19,2 x 9,2 x 3 cm, 350 g, 12V - 0,5A

Art. 7164011N

**VENTO NG 120** € 49,90

24,8 x 12 x 3 cm, 460 g, 12V - 0,5A

Art. 7164012N



Hochleistungs-Kühlschranklüfter mit Kontrollpanel (inkl. Aufbauahmen). Die Temperaturmessung erfolgt mittels eines speziellen Sensors. Befestigungsbügel und Anschlußkabel sind im Lieferumfang enthalten.

Powerful fridge fan with control panel (incl. spacer for wall mount). The temperature is measured using a special sensor. Fixing brackets and connection cables are included.

**VENTO SWIFT 92** € 69,90

19,2 x 9,2 x 3 cm, 350 g, 12V - 0,5A

Art. 7164006N

**VENTO SWIFT 120** € 83,90

24,8 x 12 x 3 cm, 460 g, 12V - 0,5A

Art. 7164007N

